



日本共産党

北区議会議員

No.271 2013.8.14

のの山けん 区政レポート

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

<http://kyoukita.jp/nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp



日本共産党が参院選で配布したチラシ

ブラック企業

厚労省が立ち入り調査へ

厚労省は8日、若者を使い捨てにする「ブラック企業」が大きな社会問題になっているとして、過重労働や法違反の疑いがある企業への集中的な監督指導を実施すると発表しました。

調査の対象となるのは、離職率が高い企業など約4000社。同省は9月を「重点月間」と位置づけ、労使協定を超える長時間労働やサービスマス残業がないかを立ち入り調査で確認、法違反が判明した場合、是正されるまでハローワークでの職業紹介の対象から除外します。また、過労死を引き起こした企業に再発防止のとりくみを徹底させることや、重大・悪質な違反が確認された企業については送検し、企業名を公表するとしています。

国会で選挙で― 共産党の追及実る

日本共産党は国会で「ブラック企業」問題をいち早くとりあげてきました。労働の規制緩和によってブラック企業が広がる土壌をつくった政治の責任を追究し、実態調査と厳しい監督指導、離職率の高い企業名の公表、長時間労働の規制などを提起してきました。安倍首相は、山下芳生参院議員の質問に対し、労基法違反などが疑われる企業を調査し、

「使い捨て」やめさせ、給料引き上げを

参院選での吉良よし子候補(参議院議員)の訴えより

許せないのはブラック企業です。ワタミで月250時間以上働いても手取りが数万円にしかならないという声を聞きました。アベノミクスで1兆円儲けたユニクロの社長は、社員の年収が100万円でも仕方ないと発言しました。月8万円ですらどうやって暮らせというのか。ブラック企業のような働かせ方をなくし、給料を抜本的に引き上げる改革こそ必要です。



重大な違反には「厳正に対処する」(3月6日、参院本会議)と答弁していました。7月におこなわれた参院選では「ブラック企業」問題が大きな争点となり、この問題を正面からとりあげ訴えた日本共産党が躍進。今回の厚労省調査は、国会での追及や参院選の結果が後押しした形となりました。

日本共産党が創立91周年記念講演会

安倍政権の暴走と対決

志位委員長「“第3の躍進”を本格的な流れに」



講演する志位和夫委員長

日本共産党は10日、日本青年館で党創立91周年記念講演会を開きました。6月の都議選で当選した17氏が勢ぞろいし、吉田信夫団長があいさつ。7月の参院選で当選した8氏は全員が決意表明しました。志位和夫委員長は「第3の躍進」を本格的な流れに」と題して記念講演をおこないました。

講演で志位委員長「自民党政治を変えては、日本共産党が参院選で大躍進した結果について、政策論戦では「自民と対決、抜本的対案をしめす」という立場で「4つの転換」を訴えぬいたことが有権者に評価されたとのべました。私自身も選挙後、いろいろな方から意見をうかがう中で、政権につきながら国民を裏切り続けた民主党や、自民党政治の補完勢力としての役割が鮮明になってきた「第三極」に対する有権者の厳しい批判を実感してきました。今回、日本共産党に寄せられた

「自民党政治を変えてほしい」という願いを正面から受け止め、その期待にこたえるために、いつそう奮闘する決意です。志位委員長が「暴走リスト」と指摘したように、安倍政権は消費税増税、雇用破壊、社会保障改悪、原発再稼働、TPP推進、集団的自衛権の行使・憲法改悪、米軍基地押しつけなどを強行しようとしています。どれ一つをとっても



志位委員長とともに拍手で迎えられた、参議院選挙で当選した8人の参院議員

国民の信任を得ていないものばかりです。こうした暴走を空前の国民運動で包囲し、孤立させ、破たんに追い込むために、党の政策を語り、党そのものを強く大きくすることが必要だと痛感しました。(のの山けん)

●東京都議会議員選挙 ●参議院選挙

選挙結果と議会報告のつどい

8月31日(土)午後6時30分
赤羽会館4階第2集会室



都議会議員
そね
はじめ



区議会議員
のの山
けん

主催/日本共産党・のの山けん事務所 北区赤羽南1-17-6 お問い合わせは☎090-2156-3510 (のの山)まで